

Delgado: insistiremos en reforma

Si bien la reforma electoral como la planteó el presidente Andrés Manuel López Obrador es poco probable que se apruebe en el Senado, el presidente de Morena, Mario Delgado, sostuvo que los legisladores de su partido deben hacer lo posible por aprobarla tal y como la recibieron.

En entrevista con **Grupo Imagen**, insistió en que la reforma es parte del legado del Presidente.

“Es una reforma que tiene muchos aspectos positivos para la vida democrática de nuestro país, aspectos que la gente aprueba, apoya, por ejemplo, a la gente no le gusta el despilfarro”, destacó el dirigente de Morena.

Los ahorros en rentas de inmueble y de las estructuras burocráticas servirían para financiar proyectos como la urna electrónica que reduciría el costo de los comicios.

Delgado se mostró a favor de mantener la elección de diputados a través del esquema de distritos y no de listas como plantea la reforma presidencial.

Desestimó la postura del senador morenista Ricardo Monreal, de que la reforma electoral no prosperará en el Senado.

— Arturo Páramo



Foto: Elizabeth Velázquez

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena.

